

Werkstatt-Tage in der Dachdeckerei Huber

Schon im zweiten Schuljahr in Folge fand am 23.02.2024 der erste von drei Werkstatt-Tagen für die Schülerinnen und Schüler in den 8. Klassen statt.

An Stelle des Unterrichts im Klassenraum war das Sammeln praktischer Erfahrungen im Handwerksbereich angesagt. In Zusammenarbeit mit der Handwerkskammer Schwerin und der Dachdeckerei Huber (Dachdeckerei & Solarenergie) unter der Führung von Steffen Huber ist eine weitere Möglichkeit geschaffen worden, Schülerinnen und Schülern einen Einblick in die Praxis einiger Handwerksberufe zu gewährleisten. In diesem Jahr waren es neben der Dachdeckerei Huber, wo die Schülerinnen und Schüler Solarzellen montierten, Schieferuntersetzer brachen, ein Vogelhaus zusammenbauten und dieses mit der zusammengesetzten Solarzelle ausstatteten, auch die Firma AMAS Technology aus Neu Kalib, bei der die Schülerinnen und Schüler einen Stiftehalter bauten.

Daneben hatten die Schülerinnen und Schüler bei der Firma Elektro- & Energieanlagenbau Barnin die Möglichkeit, eine Lampenfassung zusammenzusetzen und zu testen. Neben diesen Arbeiten konnten die Schülerinnen und Schüler einen Bagger fahren und einen Kiesberg umsetzen. Viele Schülerinnen und Schüler nutzten aber auch die Gelegenheit, mit verschiedenen Hubbühnen ein Foto aus luftiger Höhe zu schießen.

Parallel dazu erkundeten währenddessen einige Schülerinnen und Schüler der 8. Klasse zusammen mit ihrem AWT-Lehrer die Firma Dockweiler und lernten neben der Firma auch einige Ausbildungsberufe kennen.

Eine dritte Gruppe lernte in mehreren physikalischen Experimenten die Gesetzmäßigkeiten elektrischer Stromkreise kennen und bekam einen Einblick in die Online-Möglichkeiten der Berufsorientierung wie z.B. das Suchen von Ausbildungs- und Praktikumsplätzen.

Am 22.03.2024 und 05.04.2024 finden diese Werkstatt-Tage noch einmal statt, so dass am Ende jeder Schüler und jede Schülerinnen in alle Stationen durchgelaufen hat und so einen weiteren Einblick in die Berufswahl erhalten hat.

Ein Dank geht an dieser Stelle an Herrn Huber und Herrn Jeckstadt von der Handwerkskammer für die großartige Unterstützung unserer Schule bei der Berufsorientierung.



